

長崎で行われたホットなイベントや  
市政の動きを紹介！



7/30 (日)

長崎港で繰り広げられた  
熱い戦い！

4年ぶりに長崎ペーロン選手権大会が開催され、市内各地区の代表など、全22チームが参戦。漕ぎ手の勇ましい掛け声に合わせて、ペーロン船が水しぶきを上げながら水面を走りまわりました。会場は応援や観戦に訪れた人でにぎわい、長崎の夏の風物詩は大盛り上がりでした。



7/29 (土)・30 (日) 1万発の花火が夏の夜を彩りました

水辺の森公園で「ながさきみなとまつり」が開催。当日は、ステージイベントやハタ揚げ、出店など子どもから大人まで多くの方が楽しんでいました。



# 7/19 (水) 浄水場を長与町と 共に整備します

長崎市と長与町が新しい浄水場の共同整備事業について基本合意書に調印しました。自治体をまたぐ水道施設の共同整備は県内で初めてです。浄水場の建設予定地は長与町高田郷の市北部下水処理場跡地。人口減少に伴う水需要の減少を踏まえて整備し、災害時の対応強化などを図ります。今年度から事業計画を作成し、2030年度の併用開始を予定しています。



# 7/23 (日) 新鮮なハモとカニを 楽しむ



戸石フレッシュ朝市で「戸石はも・かに祭り」が開催。ハモやワタリガニなどの水産物や農作物の販売をはじめ、海の生き物に触れるコーナーや漁師飯の販売などが行われ、多くの人でにぎわいました。

# 8/1 (火) ~ 恐竜ハンターに なろう!

恐竜などの化石が描かれた特製のカードがもらえる「長崎恐竜ハンター」を実施中。カードがもらえる施設は恐竜博物館をはじめ科学館や長崎ペンギン水族館など6施設。各施設のカードにどんな化石が載っているかはもらってからの楽しみ。また、載っている化石は恐竜博物館に展示されています。化石のカードをゲットして実際の化石を見に、恐竜博物館を訪れてみませんか。



# 8月 ~ 長崎の海をクルーズして 夕日を見ながらBBQ!



市では、長崎の夜を盛り上げる事業をナイトタイムエコノミー推進事業に認定しています。今年度認定された「サンセットクルーズ&BBQ」が始まりました。福田のサンセットマリーナから出発してクルージングを楽しんだ後、五島灘に沈む夕日を見ながらバーベキューを堪能できます。